

Gemeinsam vermarkten

[30.03.2015] regio iT und ekom21 haben eine Kooperation beschlossen. Die beiden IT-Dienstleister wollen eine Reihe an IT-Produkten und -Services gemeinsam vermarkten – eine Zusammenarbeit zwischen Nordrhein-Westfalen und Hessen.

Ein neues IT-Band von Nordrhein-Westfalen nach Hessen spannen regio iT und ekom21. Die beiden kommunalen IT-Dienstleister haben jetzt ihrer Zusammenarbeit den rechtlichen Rahmen gegeben. Wie regio iT meldet, unterzeichneten die Geschäftsführer beider Häuser einen Rahmenvertrag. „Die kommunale IT-Landschaft wird zunehmend komplexer, was sich auch auf die Entwicklung und Bereitstellung unserer IT-Services auswirkt“ erläutert Dieter Rehfeld, Vorsitzender der regio iT-Geschäftsführung. „Gerade größere Verfahren können nur dann rentabel gestaltet werden, wenn eine zusätzliche Vermarktung außerhalb des eigenen regionalen Verbandsgebietes erfolgen kann.“ ekom21-Geschäftsführer Bertram Huke ergänzt: „ekom21 und regio iT haben sich seit vielen Jahren mit innovativen Lösungen im kommunalen Markt etabliert. Gemeinsam haben wir eine Reihe von IT-Produkten und -Services identifiziert, die gemeinsam vermarktet werden können.“ Deutliche Synergieeffekte versprechen sich beide Partner laut regio iT vor allem bei IT-Lösungen im Schulumfeld und zum Energie-Management sowie in den Geschäftsfeldern Workflow-Management, Wahlen, mobile Anwendungen und Cloud-Lösungen. Neben abgestimmten Vertriebs- und Marketing-Aktivitäten soll es einen regelmäßigen Erfahrungsaustausch geben. Zudem wollen die Unternehmen gemeinsame Forschungs- und Förderprojekte initiiieren.

(ve)

Stichwörter: Panorama,